

patenprojekt

WDR 2, 06. Oktober 2005

Wuppertal: Bundessieger im Wettbewerb "fit-for-job"

Das "Wuppertaler Patenprojekt" ist Bundessieger im Wettbewerb "Fit-for-job" der deutschen Wirtschaftsunioren. Das Projekt vermittelt Haupt- oder Realschülern erfahrene Paten, die sie ehrenamtlich bei der Berufswahl beraten und bei Bewerbungen und der Ausbildung begleiten.

Die Paten sind im Durchschnitt 41 Jahre alt und stehen mitten in Leben und Beruf. Sie helfen 15jährigen Schülern zwei Jahre lang bei Schulabschluss und den ersten Schritten ins Berufsleben. Eine solche persönliche Einzelbetreuung könnte die Schule gar nicht leisten, sagt Manuela Salem vom Projekt, das in der ersten Runde ein großer Erfolg war. Mehr als die Hälfte der Teilnehmer wurde in Ausbildung vermittelt, die anderen besuchen weiterführende Schulen. Nur eine Schülerin sprang ab. Das Patenprojekt will im nächsten Jahr die eigenen Erfahrungen zusammenstellen, um ähnliche Projekte in anderen Städten zu ermöglichen. Nach Angaben der Wirtschaftsunioren wurden das Patenprojekt und die Else Lasker-Schüler-Gesamtschule als Kooperationspartner unter 200 Bewerbern ausgewählt. Sie erhielten ein Preisgeld von 3.000 Euro.

Von Axel Behr